

## **Notre évêque nous quitte**



Monseigneur Martin Laliberté, p.m.é. est nommé évêque coadjuteur du diocèse de Saint-Jean-Longueuil. La nouvelle a été rendue publique le 11 février par le Saint-Siège.

À la suite de cette annonce, Mgr Laliberté demeure administrateur du diocèse de Trois-Rivières et continuera d'exercer cette responsabilité jusqu'à son installation officielle comme évêque coadjuteur du diocèse de Saint-Jean-Longueuil, selon les dispositions prévues par le droit de l'Église. Par la suite, le Collège des consulteurs du diocèse se réunira afin d'élire un nouvel administrateur diocésain dans l'attente de la nomination d'un nouvel évêque pour le diocèse de Trois-Rivières.

« La communauté diocésaine tient à exprimer sa profonde reconnaissance à Mgr Laliberté pour le ministère qu'il a exercé parmi nous. Par sa présence fraternelle, son écoute, son dynamisme, son réel désir de marcher avec les gens d'ici et son souci missionnaire, il a accompagné notre Église diocésaine avec fidélité et humilité » peut-on lire dans un communiqué émis par le service diocésain de Trois-Rivières.

*Source : diocèse de Trois-Rivières, 2026-02-11*